

Tarifa

y Condiciones de LA HUMANIDAD

Número suelto..... \$ 0,05
Serie de 10 números..... 0,50
Avisos, dos centavos centímetro cuadrado.

Los Agentes y vendedores tendrán el 20 por ciento de las ventas.

En los avisos permanentes y de grandes formatos se harán notables descuentos.

No se admiten rectificaciones, pero se aceptan duelos.

Informe....

Viene de la página anterior

po que varias resoluciones sobre diversos tópicos de organización.

Solemnes y profundamente emocionantes fueron las sesiones verificadas en la cárcel, que más parecían veladas de los estóicos en los desiertos: graves y severas exposiciones de doctrina revolucionaria dieron resplandor a ese lugar medroso que recuerda las catacumbas de los primeros cristianos. Y es que los hombres libres de este país no hallan un sitio de la superficie granadina que les permita emitir la onda de su ideal libertador. Esta opresión es seguramente la que obliga la conspiración de los pueblos que sufren resignada pero no eternamente la tiranía. Si Tertuliano anunció en la sangre de los mártires la semilla de los cristianos, nosotros podemos asegurar que, por sobre las persecuciones, las horcas y la hoguera misma, habrá de levantarse la bandera de la revolución social triunfante.

La Convención nombró comisiones encargadas de desarrollar los puntos de orientación por ella adoptados; renovó el personal del Ejecutivo central, dejó en ejercicio de sus funciones a la directiva de la Confederación; nombró delegados extranjeros y dio atribuciones a los órganos directivos para el encausamiento eficaz de la rebeldía colectiva.

Ocho días después de su instalación clausuró sesiones la Convención socialista de La Dorada, cuya labor ocupará un capítulo de la vida revolucionaria de Colombia.

Café Puro

Declarado fuera de concurso por las personas de buen gusto que han tenido la fortuna de probarlo. Quien una vez lo toma, lo pide siempre. De venta en todas partes. Fábrica: carrera 5ª N°

810

Telegramas

cruzados con motivo de la prisión de la Convención Socialista en La Dorada

Armenia, septiembre 26 de 1927

Presidentes Senado, Cámara, Bogotá.

Las más altas corporaciones legislativas del país sabrán de fender las leyes y Constitución violadas hoy en La Dorada por funcionarios públicos con perjuicio nuestros compañeros y con mengua de los más caros principios democráticos del pueblo colombiano.

Respetuosamente,

Federación Obrera del Quindío

Armenia, septiembre 26 de 1927

Presidente República.—Bogotá.

Respetuosamente protestamos ante jurista eminente, atropellos cometidos Dorada con hermanos laboraban pacíficamente. Aguardamos primer magistrado no apoye funcionarios pisotean Constitución con perjuicio obrerismo, democracia.

Federación Obrera del Quindío

Cámara de Representantes.—Bogotá, septiembre 28 de 1927.

Federación Obrera Quindío.—Armenia.

Su telegrama 26 presente, pasó comisión Gobierno.—Servidor,

F. Restrepo Briceño

Bogotá, septiembre 27 de 1927.

Federación Obrera Quindío.—Armenia.

Refiérome telegrama de ayer. La ley tiene formulados los procedimientos de las entidades públicas y los recursos que deben ejercitar contra sus providencias.

ABADIA MENDEZ

Cingo....

(Viene de la página 3a.)

Por las razones que dejamos expuestas y por muchas otras de nuestro fuero interno, terminamos por decirle a Maeville no siga representando el papel de Nazareno, tan sólo por darse el gusto de judaizarnos, porque en realidad de verdades lo hace muy mal. No está por demás recordarle que Jesús tenía conocimiento perfecto de los dolores de la humanidad, como si todos los hubiera sentido por igual en su propio ser, era un portento de admiración por su sabiduría, predicaba y enseñaba con sublime desprendimiento de pretensiones y de sueldos las doctrinas socialistas, tuvo doce apóstoles consagrados a su fe y obediencia dentro de los cuales le resultó el traidor; mientras que Maeville nos parece la antítesis del sublime Galileo, no tiene doctrinas o no se le conocen porque no las predica y enseña, ni las del padre Gaspar, a las Socialistas las traiciona, por que él nos ha dicho que es socialista, no se le conoce el primer apóstol; tan sólo que se ha dado a la tarea de elegir sus judas de un gremio extraño. Así que esto no encuadra bien en el modo de pensar y de ser de nuestro improvisado Nazareno; más bien, nos parece que representaría a las mil maravillas el papel de Cingo político, pues para esto sí deja entrever cualidades admirables. Sin embargo.....son opiniones que aún nos reservamos.

Con esto nos despedimos de Maeville, hasta el día que nos proporcione el placer de una nueva designación.

Alfary, P. Sánchez, Eulogio Bueno.

Bienvenida

Muy fraternalmente la presentamos a nuestro compañero Jorge Cárdenas C., quien acaba de llegar a ésta procedente de Bogotá.

La bandera

americana permanece desde hace varias semanas, izada sobre el edificio que construye un yanqui en el barrio Jorge Isaacs. Si viéramos ese temible trapo ondear sobre el consulado americano en un día de recordación para los yanquis o izado por la cortesía internacional, nada tendríamos que objetar, pero nos causa indignación mirarlo enseñoreado sobre nuestro suelo, así, sin un objeto determinado, como un símbolo funesto para nuestra nacionalidad.